

**PENDIDIKAN ANAK BERBASIS KASIH
SAYANG DI PANTI ASUHAN YATIM PUTRI
'AISYIYAH SERANGAN YOGYAKARTA**

Diajukan untuk Melakukan Penelitian Akhir sebagai Persyaratan
Memperoleh Gelar Master Studi Islam (M.S.I.)
Dalam Bidang Psikologi Pendidikan Islam

Diajukan oleh:

Aris Madani, S.Pd.I

NIM: 20201010016



**PROGRAM STUDI MAGISTER STUDI ISLAM
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2024

Tesis

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya:

Nama : Aris Madani, S.Pd.I

NPM : 20201010016

Alamat : Kadipaten Kulon KP I/279 RT/RW : 014/004
Kadipaten, Kraton, Yogyakarta

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa tesis yang berjudul **PENDIDIKAN ANAK BERBASIS KASIH SAYANG DI PANTI ASUHAN YATIM PUTRI AISYIYAH SERANGAN YOGYAKARTA** adalah benar-benar karya asli saya, kecuali kutipan-kutipan yang disebutkan sumbernya dan disebutkan dalam Daftar Pustaka Acuan. Apabila terdapat kesalahan dan kekeliruan di dalamnya, sepenuhnya menjadi tanggung jawab saya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

Yogyakarta, 25 Januari 2023

Yang Menyatakan



Aris Madani, S.Pd.I

NPM. 20201010016

MOTTO

وَلَا تُلَاقُوا عَلَيْهِمْ
وَأَنْتُمْ عَلَيْهِمْ بِكُفْرَانِكُمْ
فِي غُلُوبِكُمْ
وَأَنْتُمْ عَلَيْهِمْ بِكُفْرَانِكُمْ
فِي غُلُوبِكُمْ
وَأَنْتُمْ عَلَيْهِمْ بِكُفْرَانِكُمْ
فِي غُلُوبِكُمْ

“Dan sungguh akan Kami berikan cobaan kepadamu, dengan sedikit ketakutan, kelaparan, kekurangan harta, jiwa dan buah-buahan. Dan berikanlah berita gembira kepada orang-orang yang sabar”

[Q.S. Al-Baqarah: 155]

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur atas segala rahmat dan hidayah Allah SWT, sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tesis ini dengan baik. Karya tulis ini, peneliti persembahkan untuk:

1. Keluarga tercinta yaitu ayah dan ibu yang telah tiada Allaahu yarhamhu Bapak H. Moh Doeri Mangundahono dan Allaahu yarhamhaa Ibu Sri Rahajoe, dan kedua mertua tersayang yang juga telah tiada. Begitu juga dengan isteri tercinta Dra. Saptarini Istirahayu yang menjadi penyemangat hidup beserta ketiga anak-anak saya Laras, Salsa dan Vava.
2. Keluarga Besar yang tidak mau disebut namanya yg membantu beaya kuliah saya hingga selesai.
3. Bapak dan Ibu dosen Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah mengajarkan saya begitu banyak ilmu baik dalam perkuliahan atau kehidupan sehari-hari.
4. Teman-teman Mahasiswa Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta angkatan 2020 dan khususnya konsentrasi Psikologi Pendidikan Islam senantiasa memberikan semangat dan dukungan, semoga kesuksesan selalu diberikan kepada kita semua.
5. Pengurus dan orang tua anak Panti Asuhan Yatim Putri 'Aisyiyah Yogyakarta yang telah mengizinkan serta membantu saya dalam mengisis angket penelitian ini.
6. Almamater saya Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan banyak ilmu dan pengalaman belajar luar biasa serta pelayanan yang baik dan sepenuh hati selama belajar dan menempuh pendidikan S2.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji hanya milik Allah SWT yang telah senantiasa melimpahkan segala rahmat, taufik, dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tesis dengan judul **“Pendidikan Anak Berbasis Kasih Sayang Di Panti Asuhan Yatim Putri Aisyiyah Serangan Yogyakarta”**. Shalawat dan salam senantiasa disampaikan kepada nabi *uswatun khasanah* yakni Nabi Muhammad SAW.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi salah satu syarat akademik untuk memperoleh gelar Magister Studi Islam (M.S.I) pada Program Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penelitian tesis ini masih jauh dari kata sempurna. Hal ini disebabkan oleh keterbatasan peneliti, sehingga dalam penelitian tesis ini mengalami kesulitan dan hambatan. Akan tetapi, dengan adanya bantuan dan arahan dari berbagai pihak, maka peneliti dapat menyelesaikan penelitian tesis ini. Harapan besar peneliti, semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi prodi MIAI, UMY, maupun di seluruh panti asuhan khususnya di Yogyakarta. Proses penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan semua pihak. Atas bantuan berupa moril dan materiil kepada peneliti, maka peneliti mengucapkan terima kasih dari lubuk hati yang paling dalam serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P., IPM., ASEAN.Eng. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Ir. Sri Atmaja P. Rosyidi, M.Sc.Eng., P.hD., P.Eng., IPU., ASEAN.Eng. selaku Direktur Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

3. Bapak Dr. Mahli Zainuddin Tago, M.Si. selaku Ketua Program Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Prof. Dr. Azam Syukur Rahmatullah, S.H.I., M.S.I., M.A., M. Psi., CPNLP. selaku dosen pembimbing tesis, serta sebagai guru yang selalu memotivasi dan membantu saya dalam karya tulis.
5. Seluruh dosen Magister Ilmu Agama Islam, Program Pascasarjana, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan ilmu dalam setiap perkuliahan.
6. Seluruh staf dan karyawan prodi MIAI serta staf dan karyawan Program Pascasarjana yang telah membantu kelancaran administrasi serta pelayanan yang sangat baik.
7. Pengurus dan orang tua anak asuh Panti Asuhan Yatim Putri 'Aisyiyah Yogyakarta.
8. Serta kepada seluruh teman-teman yang tidak bisa peneliti sebut satu persatu yang sudah membantu peneliti dalam menyelesaikan tesis ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan terbaik dan berlimpah. Peneliti tentunya mempunyai banyak kekurangan dan kekhilafan, karena itu peneliti mohon maaf atas segala kekhilafan. Kritik dan saran untuk perbaikan tesis ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya.

Yogyakarta, 25 Januari 2023

Peneliti,

Aris Madani, S.Pd.I
NPM. 20201010016